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布拉特称法德前总统
干预世界杯投票

国际足联主席布拉特昨日接
受德国媒体采访时称，国际足联就
2018 年和 2022 年世界杯主办地举
行投票前，法国和德国时任总统萨
科齐和克里斯蒂安·武尔夫介入，
分别向两国在国际足联的代表施
加影响。

国际足联 2012 年 12 月投票，
把 2018 年足球世界杯举办地定
为俄罗斯；2020 年举办地归于卡
塔尔。

按照布拉特的说法，武尔夫向
德国足协“建议”，德国应该支持卡
塔尔举办 2020 年世界杯，这样做

“符合德国的经济利益”。
布拉特表示，他不倾向于把世

界杯举办权交给卡塔尔，不过接受
投票结果。

报道说，布拉特的说法遭武尔
夫否认。萨科齐方面没有立即予以
回应。林峰

凭借着比赛开局阶段速度
惊人的“闪电战”，美国女足早早
终结了比赛悬念，时隔四年从日
本队手中夺回了女足世界杯的
冠军奖杯。

北京时间昨天上午，2015
年女足世界杯在加拿大落幕。
在决赛中，美国队与日本队上演
了一场进球大战。美国女足凭
借开局阶段的四个进球，早早奠
定胜局，最终以 5∶2 的比分击
败日本队，重新夺回女足世界杯
冠军。

本场 5∶2 的比分也创下
了女足世界杯决赛最大的比
分纪录。

值得一提的是，上届女足世
界杯决赛的交战双方就是美国
队和日本队，当时美国姑娘点球
落败，丢掉冠军。

如今再次面对老对手，美国
人制订了“闪电战”计划，希望借
此成功复仇。

美国队刚开场的狂轰滥炸
奏效，比赛刚进行了 3 分钟，美
国队队长劳埃德就完成破门。
此后她又两度破门，上演帽子戏
法，其中还有一粒石破天惊的
40米吊门进球。

开局就连续丢球，退无可退
的日本队在上半场就接连走马
换将，并且取得一定效果，扳回
一球。上半场比赛结束时，比分
锁定为4∶1。

下半场比赛，美国队再进两
球，只不过其中一粒是乌龙球。
最终，美国队凭借上半场的出色
发挥捧起世界杯冠军奖杯。

这是美国队历史上第三次
夺得世界杯冠军，同时也超越了
德国队成为夺冠最多的队伍。

武网城俱赛郑州落幕
7 月 5 日，为期两天的武汉网

球公开赛系列赛·2015农夫山泉城
市俱乐部巡回赛（简称武网城俱
赛）第八站锦艺集团·郑州赛区的
比赛在郑州网球中心落幕。经过
激烈的角逐，最终新乡健身队凭借
稳定的发挥获得了冠军。今年年
底，冠军将代表河南参加在武汉举
行的总决赛。

武网城俱赛是武汉网球公开
赛的重要系列赛之一，主要面向
城市中青年，旨在为全国的网球
爱好者打造一个竞技、交流的平
台，推动网球运动的普及发展、
传播武网品牌价值。今年武汉网
球公开赛将于 9 月 25 日至 10 月 3
日在武汉光谷国际网球中心举
行，全新的 1.5 万座中央球场也将
届时启用。
郑州晚报记者 白韬

三对三篮球联赛
大区赛郑州落幕

经过两天的激烈争夺，由中国
篮协和耐克体育（中国）有限公司
联合主办的“2015中国三对三篮球
联赛”华中区的大区赛于7月5日在
省体育馆落幕。经过两天的交锋之
后，在男子青少年组中，湖南 76 人
队和陕西雄鹰队获得冠、亚军；在女
子组较量中，陕西市体二队和湖南
猫弹鬼跳队获得冠亚军；在男子公
开组的比赛中，东道主球队表现出
色，郑州captain队和郑州锦珍一队
包揽了冠亚军，这 6 支队伍将于 8
月初代表华中大区前往上海参加
全国总决赛，与其他 5 个大区的优
胜队伍争夺总冠军头衔。

在全国总决赛中获得男子公
开组和女子组前三名的球队，将获
得参加国家队集训选拔的机会；而
在青少年组获得前三名的球员平
台则更大，可以参加国青队、国家
队的选拔集训，有机会登上亚洲乃
至世界锦标赛的舞台。
郑州晚报首席记者 郭韬略

独立于男足的新篇章

中国“玫瑰”在爬坡
枫
叶
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如果说曾经的举办，只是为了证明女足运动的存在，那么在加拿大进行的
2015年第七届女足世界杯，以历时一个月的赛程规模，以及技术层面堪比
男足世界杯的精彩，成功跻身世界顶级大赛，也为有着24年历史的女足世
界杯，翻开了新篇章。
这届杯赛，参赛阵容“扩军”为24支，8支球队拥有女性主教练，门线技术第
一次引进，这都显示了赛事的进步。与此同时，人工草皮的争议，和足球“绝
缘”的室内场举办半决赛，又难以绕开性别歧视的话题。不过，赛场外的纷
扰，没有阻挡552名来自24个国家和地区的女足姑娘们，演绎出泪水和笑
容交织下颇为动人的“枫叶国之夏”。她们用精湛的技术和拼搏的精神告诉
世界：请把女足当成真正的运动，而不再是男足的陪衬。

女足世界杯奖项
金球奖 罗伊德（美国）
金靴奖 萨西奇（6球，德国）最佳门将 索洛（美国）
最佳新秀 布坎南（加拿大）
公平竞赛 法国队

“扩军”带来机会
参赛队扩充为 24 支，小组增加为

6个，随之多了一轮赛事（16强赛），成
绩最好的4支第三名球队同样能够小
组出线。从“扩军”中获益最大的，恰
好是那些经验欠缺的世界杯“新军”。
从中她们不仅积累了宝贵的大赛经
验，还能提升自己的曝光率，赢得来自
本国以及所在大洲足联更多的关注，
这对球队市场开发、获得更多支持大
有帮助。

诚然，队伍增加后，难免出现实力
上的“两极分化”，一些大比分场次凸显
了女足发展在地域上的不平衡。不过，
一些弱队在同顶级球队的交锋中，同样
踢出过精彩的比赛。比如仅仅第二次
打进世界杯的哥伦比亚队，不仅闯入了
淘汰赛，还在小组赛上爆冷击败法国
队，堪称进步最快的球队。总体看，世
界杯“扩军”意味着更多机会，这对女足
在全球推广而言，无疑是积极的。
紧追“男子化”的潮流

队伍增加后，由于不同球队的实
力和理念有别，技战术风格呈现多样
化。一些世界杯新军，还是会表现出
个人主义倾向，但强调团队攻势足球
的理念已成为一流球队的共性。后者
在攻防速度、身体力量和对抗上不断
强化，对整体传控技术的把握也有了
飞速进步。

其中，“全能边卫”的提倡，球员的
技术全面性和位置多样性，以及克服

高位逼抢“恐惧症”所要求的
在狭小空间内“一
触即传”的能力，成
为 本 届 杯 赛 的 亮
点，这些无一不是
紧跟男足时代潮流

的先进打法。根据国际足联技术小组
的研究，四强球队在球员年龄、身高和
出场次数上，全部排在24队中第一集
团（除日本队身高外）。这些数据可以
说明，在最高水准比拼中，大赛经验、
身体素质优势，都是在技术层面外一
流球队所必备的条件。
中国“玫瑰”在爬坡

时隔8年重回世界杯舞台的中国女
足，从整体而言并没有在理念上落伍，
这要得益于整个教练团队的钻研，以及
队员们克服地方队、国家队技术差异
的刻苦训练。比如，主教练郝伟进行
了大胆的技术改造，这支平均年龄仅
为 23.5 岁的球队中，所有球员都被要
求适应至少两个位置。在这样的强化
之下，历经三年的改造和磨炼，她们终
于在 1∶0“绝杀”荷兰队的比赛中，打
出了现阶段中国女足的最高水准，也
体现了全队整体传控的技术特点。

中国队的进步，赢得了国际足联
女足部主管塔基亚娜·海妮的肯定。
她说，还记得 1999 年中国女足是顶尖
强队，“她们的打法受到全世界的欣赏
和推崇”。但后来一段时间，她们步入
低谷，令人悲伤。现在，一支非常优秀
的球队回来了，“她们代表了亚洲球队
强调技术的风格”，希望她们沿着这条
正确的路，继续走下去。新华

开局就进球美国女足胜日本

三夺世界杯冠军天下无人敌

史上最“美”

中国女足给球迷惊喜

▼美国算是女足项目开展得最好的国家了，但平心而论，女
足世界杯获得的关注还是较低。


